

BORDELAISE PARADIS 75 CL

SUPER PREMIUM



La bouteille PARADIS tire son inspiration d'un authentique modèle bordelais du 19^e siècle. La grâce du flacon résulte d'un parfait équilibre de proportions d'une silhouette altière et conique, et d'une épaule aux courbes délicates. Son poids de verre élevé, sa bague carrée, et la profondeur de sa piqûre participent à son caractère aristocratique. De facture ancienne, la bordelaise PARADIS se révèle étonnamment contemporaine par la justesse de sa ligne.

The PARADIS bottle draws its inspiration from an authentic 19th century Bordeaux model. The bottle's grace stems from the perfectly balanced proportions of its slender, conical shape and delicately curved shoulders. Its heavy glass content, square finish and a deep punt give it a distinctly aristocratic air. Though crafted in a traditional style, the slim lines of the Bordelaise PARADIS give it a surprisingly contemporary look.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	3441
Bague Finish	Carrée Bourgogne Classique
Poids Weight	840 g 29.63 oz
Hauteur totale Overall height	311 mm 12.24 in
Diamètre pied Base diameter	77,7 mm 3.06 in
Diamètre épaule Shoulder diameter	84,7 mm 3.33 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	18,5 mm 0.73 in
Niveau de remplissage Fill height	65 mm 2.56 in
Choix qualitatif Quality	Haut de gamme High grade
Profondeur pique Punt height	55 mm 2.16 in
Teinte Glass color	● Antique Antique Green

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	154
Nombre de couches Number of layers	6
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	924
Poids total palette Pallet gross weight	834 kg
Hauteur totale Overall height	2,03 m

